

# Fakultas Biologi UGM Buka Rangkaian Peringatan Dies Natalis ke-66

Friday, 09 April 2021 WIB, Oleh: Ika



Fakultas Biologi UGM melaksanakan pembukaan rangkaian acara Dies Natalis ke-66, Jumat (9/4). Pembukaan rangkaian acara dies natalis ditandai dengan pemotongan tumpeng dan pelepasan 66 ekor burung oleh Dekan Fakultas Biologi UGM, Prof. Dr. Budi Setiadi Daryono., M.Agr.Sc.

Dalam perayaan dies natalis kali ini Fakultas Biologi UGM mengangkat tema “Biologi Berprestasi, Indonesia Bangkit”. Budi menyampaikan pemilihan tema tersebut sebagai harapan Fakultas Biologi UGM dapat terus mencetak prestasi. Seperti di tahun-tahun sebelumnya berhasil menyabet beragam prestasi dari berbagai kegiatan seperti PIMNAS, memperoleh akreditasi unggul dari BAN-PT, peningkatan publikasi maupun paten.

“Optimis tahun ini bisa berprestasi dan pandemi juga segera berakhir,” tuturnya.

Pada perayaan dies natalis tahun ini diselenggarakan berbagai acara baik di bidang akademis maupun non akademis. Diawali dengan peresmian pembukaan dies berupa senam bersama, pemotongan tumpeng, serta penghargaan tendik berkinerja terbaik.

Berikutnya, melaksanakan berbagai lomba yang diselenggarakan sekaligus dalam peringatan Hari Kartini. Lalu, Seminar Nasional Biologi Tropika secara daring yang mengundang Menparekraf Sandiaga Uno. Selanjutnya, International Summer Course on Tropical Biodiversity and Sustainable Development secara daring yang rencananya akan diikuti sekitar 50-an mahasiswa dari sejumlah universitas di wilayah ASEAN, Jepang, Eropa, Australia, dan Amerika Serikat.

Rangkaian dies natalis juga akan diisi dengan kegiatan anjungsana dan ziarah serta bakti sosial.

Sementara puncak peringatan dies natalis diisi dengan laporan tahunan dekan dan orasi ilmiah.

Penulis: Ika

---

### **Berita Terkait**

- [Fakultas Peternakan UGM Memulai Rangkaian Dies Natalis ke-50](#)
- [FEB Buka Peringatan Dies ke-57](#)
- [Fakultas Teknologi Pertanian UGM Gelar Peringatan Dies ke-47](#)
- [FEB UGM Awali Rangkaian Dies ke-56 dengan Lomba Olahraga](#)
- [UGM Buka Layanan Pinjam Buku Antar Perpustakaan Fakultas](#)